
Erfahrungsbericht von Christoph Fertl! 

 

Hallo Liebe PETfit Gemeinde - 
und alle die es noch werden wollen… 

Wir haben unseren Balu (Labrador Retriever) von einer Züchterin. Die Welpen 

wurden von Anfang an mit BARF großgezogen, und wir konnten den Buben mit ca. 9 

Wochen abholen. Aufgrund der artgerechten Fütterung seitens der Züchterin, wollten 

wir ein qualitativ hochwertiges Futter verwenden und sind so auf PETfit gestoßen. 

Eine Wahl die wir bisher nicht bereuen. Am Anfang mischten wir PETfit in kleine 

Mengen zum gewohnten BARF Futter und steigerten von Tag zu Tag die Dosis. Mit ca. 

10 Wochen haben wir komplett auf PETfit umgestellt und unser Balu verschlingt quasi 

das Futter. Auffallend ist das glänzende und weiche Fell. Auch der Zahnwechsel 

erfolgte reibungslos und er entwickelt sich prächtig. 

Wir sind auf alle Fälle sehr zufrieden mit den PETfit Menüs und können es euch nur 

empfehlen. 

Liebe Grüße aus Mautern  

Christoph, Tanja und Balu! 

 
 


